
価格・セール
（ご要望） セールの回数を増やす。

セールを増やして欲しい。
セールを増やして欲しい。
セールをたくさんして欲しい。
売出し回数をもっと多くして下さい。
セール期間（○○割引き）等、回数を増やして欲しいですね！！
安売りの回数を増やして欲しい。
売出しをもっと多くして欲しい
ご意⾒ありがとうございます。現在、⼤きなセールは、お正⽉、4⽉、7⽉、10⽉、12⽉に⾏なって
います。今年はその他にも、各釣り⼤会に合わせました特価品の販売や、ゴールデンウィーク特価、
秋の釣り応援フェアなどの開催を⾏なって参りました。来年も季節やイベントを盛り上げるセールは、
考えて参りますので、楽しみにしていて下さい。

（ご要望） 特価をたくさん。
もっと安く。
もう少し値引きして欲しい。
安く、特価品。
釣用具を安く提供してもらいたい。
ご意⾒ありがとうございます。ご期待に応えられるよう頑張ります。

（ご要望） 冷凍エサをもう少し安くして。
エサを安くしてもらいたい。（オキアミ）
エサをもっともっと安く。小売りも増やして欲しい。
オキアミが480円くらいなら、嬉しいです。
お世話になってます。オキアミが夢の500円くらいになると助かります。
オキアミを安くして欲しい。
たくさんの、エサの価格に関するご意⾒ありがとうございます。みなさんがおっしゃる通り、ここ数年は
オキアミ、ジャンボ共に価格が数年前より⾼騰し現在の価格から下がる⾒通しはありませんが、少し
でもお安く提供できますよう努⼒します。

（ご要望） 他の店より⾼いものがあるので、少し安くして欲しい。
他店より名段が⾼い商品があるので、全商品安くなれば良い。
県内一の安さを維持して欲しい
セールじゃなくても、もっと安ければいい。
ご意⾒ありがとうございます。出来る限り、ご期待に応えられるよう頑張ります。

（ご要望） クレジットカード利用時、5％⼿数料なしであれば助かる。
カードの割引きをなんとかして！
申し訳ございません。今のところは変更の予定はありません。

（ご要望） PEラインが少し⾼い。
（ご要望） スーパーL EXが他店より⾼い。
（ご要望） 釣研ウキの価格が他店に比べ⾼い！！

ご意⾒ありがとうございます。どちらのお店でしょうか？調査しまして検討いたします。



（ご要望） がまかつの商品を安くして欲しい。
がまかつ製品を、前のように割引きして欲しい。
セール時には、⼤きな割引き幅となる時もございます。是非、ご利用ください。

（ご要望） 特価品をDMで知らせて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ＤＭでのお知らせは⼤売出し時に⾏なってます。⽇々の特価品
に関しましては今後、一部ではありますがホームページでの掲載も検討しますので、
よろしければそちらをご利用下さい。

（ご要望） リールのオプションパーツの特価をして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。⼤売出しでの特価を今年も⾏ないました。（通常価格より10％
OFF）今後も毎回は出来ませんが、⾏って参りますので是非ご利用下さい。

（ご要望） 時には20％OFFも。
ご意⾒ありがとうございます。機種限定では通常価格より20％OFFは目⽟商品として
⾏なっている場合があります。全品20％OFFの予定はありません。

（ご要望） サビキ、投げのセール⽇を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。開催の⽇程など考慮して、今後検討します。

（ご要望） 型落ちの防寒着を多く販売して欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。型落ち防寒着は数に限りがありますが、集まるよう努⼒します。

（ご要望） 新しいソルティガを早く安くして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ソルティガは割引き対象外とさせて頂いてます。店内にての
「1品特価品」や福袋等での特価にご期待下さい。

（ご要望） 全品割引きの企画が良いと思う。
ご意⾒ありがとうございます。今後も頑張ります。

（ご要望） エギを安くして欲しい
ご意⾒ありがとうございます。出来る限り頑張ります。

（ご要望） DVDも10％位の割引きになれば嬉しいです。
申し訳ございません。本、DVDは割引き対象外での販売となりますが、⾒切り品として特価に
なる場合もございます。

（ご要望） マルキューV9安く買いたい。
12⽉セールでは、超特価にて販売致しました。通常でも箱買いで20％OFFとなりますので
よろしければご利用下さい。

営業時間・出店
（ご要望） 24時間営業を！

24時間営業。
24ｈ開店
平⽇でも24：00まで開いていれば。
平⽇の終業時を10：30までに
平⽇を0：00閉店にして欲しいです。
平⽇の開始を３時に。
ご意⾒ありがとうございます。申し訳ありませんが、今の所、営業時間の変更は予定して
いません。

（ご要望） 市内、南部に出店してください。
申し訳ありません。今のところ予定はありません。出店のご要望、嬉しく思います。

（ご要望） ⾃宅より少々遠い
ご意⾒ありがとうございます。次の出店がお住まいの近くだと良いのですが。

商品リクエスト
（ご要望） ブラックマスターチヌを⼊れてください。（1.5号）切れていることが多いので。

ご意⾒ありがとうございます。こちらの商品はメーカー廃番となってますので⼊⼿出来なく
なっています。

（ご要望） アレスのロッドを置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。申し訳ありませんが、お取り寄せ対応商品となります。
”振ってみたい”でも構いませんのでお聞かせ下さい。



（ご要望） 釣研のウキ（グレ専科）を⼊荷して欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。こちらの商品はメーカー廃番となってますので⼊⼿出来なく
なっています。

（ご要望） グレックスのウキを、増やしてもらいたい。
ご意⾒ありがとうございます。アイテム取り扱い中です。ご希望の商品があればお聞かせ
ください。

（ご要望） アブガルシアとかバレーヒルの商品をもっと増やして。
ご意⾒ありがとうございます。多少ではありますが増やす予定があります。ご期待ください。

（ご要望） ソルトブレイクのウキを⼊荷して欲しい。
ソルブレのウキを置いてほしい。
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品があればお聞かせ付け下さい。

（ご要望） 釣武者商品の品揃え。
ご意⾒ありがとうございます。今後少しずつではありますが、増やす予定があります。
ご期待ください。

（ご要望） 角バケツ、丸バケツのフタを売って欲しい。
コマセバケツのフタを売って欲しい。
申し訳ありません。コマセバケツのフタはメーカーに別売り設定がありませんので、ご用意
出来ません。

（ご要望） 以前に比べて竿の在庫数が少ないと感じます。もっと増やして欲しいです。
申し訳ありません。幅広いラインナップにしたいと思ってますので多少バックルームの在庫は
調整してます。

（ご要望） 最近粗悪品（例えばステンカゴ）が多くある。
ご迷惑をお掛けしてます。粗悪品に関しましては、是非ご来店いただきましてご意⾒を
お聞かせ下さい。品質向上に向けメーカーには伝達して、安心できる商品を提供出来る
ようにします。

（ご要望） フライ用品の充実
ご意⾒ありがとうございます。今後お声が増えれば検討したいと思います。

（ご要望） 衣服の充実、安い品も増やす。
ご意⾒ありがとうございます。安価品も良品を選別して揃えたいと思います。

（ご要望） バス釣り関連を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後増やしていく予定です。ご希望の商品があればお聞かせ
ください。

（ご要望） ダイワ道糸トリプル10を置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。以前、取り扱っていました。ご希望のカラー、号数はあります
でしょうか。ラインナップを絞って置きたいと思います。

（ご要望） がまかつ商品を豊富にして欲しい。ルアーに負けてる気がしますので。
ご意⾒ありがとうございます。昨今、ルアー部門の商品が⾶躍的に増えてきました。
がまかつの商品に限らず、ご要望の商品は出来る限り応えたいと思います。

（ご要望） ヤマベ針が欲しい。チンタメバルがない。
ご意⾒ありがとうございます。以前、取り扱っていましたが、現在のところ在庫の予定は
ありません。お取り寄せできますのでご希望の商品があればお聞かせください。

（ご要望） エギの種類がもっとあるといい。
エギの商品を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。来期は（秋~）ラインナップを増やします。

（ご要望） エギ、墨族を増やして欲しいです。
ご意⾒ありがとうございます。来期は（秋~）ラインナップを増やします。

（ご要望） エギを３号サイズをもっと⼊れて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今シーズンは3号が中心となり⽋品をし、ご迷惑をお掛け
しました。。来期は（秋~）ラインナップを増やします。

（ご要望） ガンクラフトのエギを置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。来期は（秋~）ラインナップ出来る様、発注を⾏ないます。

（ご要望） モイカコーナーをもっと広げて。
ご意⾒ありがとうございます。努⼒します。具体的なご希望があればお聞かせください。



（ご要望） ゼスタの取り扱いをお願いしたい。
ご意⾒ありがとうございます。ロッド、ルアー、アパレル用品検討します。またお取り寄せも
出来ますのでご希望の商品があればお聞かせください。

（ご要望） もっと⼿頃な道具が欲しい！
ご意⾒ありがとうございます。ご要望の商品は出来る限り応えたいと思います。

（ご要望） 季節ごとのコーナーを増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。レジ周りの中央付近ではシーズン毎の関連商品の陳列を
心掛けてます。今後もよりお客様に分かりやすいコーナー作りに頑張ります。

（ご要望） ジグ用のホログラムシールの種類を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後増やしていく予定です。ご希望のカラー等あれば
お聞かせ下さい。

（ご要望） 解凍ジャンボの常備。
天候を考慮して数をご用意してます。出来ましたらご予約をいただければと思います。
電話予約受付してますので、ご利用ください。

（ご要望） 集魚材の商品が売出し期間は少ない。
申し訳ございません。今回の12⽉セールでは⽋品が目⽴ってしまい、御迷惑をお掛け
しました。

（ご要望） 釣りガール用品を増やして欲しい。（防寒着　他・・・）
レディスのウェアが少ない・・・。
ご意⾒ありがとうございます。今後増やしていきたいと考えています。ご期待ください。

（ご要望） シマノ製品をもっと増やして欲しいです。
ご意⾒ありがとうございます。今後シマノ強化の⽅向でで増やしていきたいと考えています。
ご期待ください。

（ご要望） ジグを増やして欲しい。
JIGの種類を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後増やしていく予定です。ご希望の商品あれば
お聞かせ下さい。

（ご要望） 良質のオキアミをお願いします。
今後もマキエ専用からツケエの取れる商品までより良い品物を追及していきます。

（ご要望） 磯竿新製品のバリエーションを増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。来年は増やしていく予定です。

（ご要望） 電動リールの品数が少ない。
ご意⾒ありがとうございます。今後増やしていく予定です。

（ご要望） 34の製品を⼊荷して下さい。
34の製品を扱って欲しい。
アジングワーム（34サーティーフォー）の⼊荷して欲しい。
サーティーフォーを置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。以前から多くリクエストを受けてますが、残念ながら現在も
取り扱いできない商品となってます。

（ご要望） ルアーコーナー拡⼤。
ルアーの品数を増やして欲しい。種類も。
ルアーコーナーをもっと広く。
ジグヘッド、ワームの種類を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今のところは変更の予定はありませんが、⼈気の商品など
より魅⼒ある売場つくりに頑張ります。

（ご要望） アユ関連用品を！
ご意⾒ありがとうございます。今のところは取り扱いの予定はありません。

（ご要望） オキアミの生ＬＬが欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。昨今オキアミの小粒、⼤粒が著しく漁獲されていません。
ご迷惑をお掛けしますが、来期に期待したいと思います。

（ご要望） ティップランのエギを増やして欲しいです。バレーヒルなど。
ご意⾒ありがとうございます。⼈気が⾼まってきてますね。今後、⼒を⼊れていきたいと
思います。



（ご要望） メガバスの電動、スピニング、ベイトリールの仕⼊れ
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品がありましたらお聞かせ下さい。
在庫問合せの上、お取り寄せできます。

（ご要望） ハリスの30号程度も欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品がありましたらお聞かせ下さい。
お取り寄せできます。

（ご要望） サバ皮をもっと導⼊して欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。作っているメーカーが減っており、導⼊が難しい状況に
なってきてます。ご希望の商品がありましたらお聞かせ下さい。

（ご要望） 福袋、いっぱい置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今年も昨年よりパワーアップして用意します。元⽇は9時
からの販売スタートです！

（ご要望） ⽔汲みバケツの形の折りたたまないものが良。
ご意⾒ありがとうございます。今後増やしていく予定です。

（ご要望） カスタムハンドルを数多く置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。

（ご要望） 八観ウキを取り扱って下さい。
ご意⾒ありがとうございます。残念ながら取り扱いできない商品となってます。

（ご要望） ⽔無しジャンボ。
ご意⾒ありがとうございます。メーカーに問い合わせてみます。

（ご要望） 松田ウキの商品が少ないので、もっと沢山商品があって欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。松田ウキに関しては生産数が非常に少なく、⼊⼿困難と
なってますが、関連品は今後増やしていきたいと考えてます。

（ご要望） オモリのバリエーションを増やして欲しい。ベイトリールの種類も。
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。

（ご要望） ウェダーの品数を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品がありましたらお聞かせ下さい。
お取り寄せできます。

（ご要望） キンリュウコウ 3と4号の⾦針を⼊れて！！
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品は客注としてお取り寄せ致しますので
お聞かせ下さい。

（ご要望） パールのタコひっかけ（安い商品）を置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。商品を探しましてラインナップを検討します。

（ご要望） ブリーデンシリーズをもっと置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。⼈気で品薄なのですが努⼒致します。

（ご要望） ⼤きいサイズの服を置いて欲しい。（4L）
ご意⾒ありがとうございます。各メーカーの規格も少なく確保が難しいところが現状
あります。ご希望の商品がありましたら、早めに確保にあたりますのでお聞かせ下さい。

（ご要望） 投げ釣り用品を増やして欲しい
ご意⾒ありがとうございます。現在はコアなお客様用の商品はラインナップも少ない
です。竿など昨年より少し⼒を⼊れてる状況なのですが、今後も続けていきますので
ご期待ください。

（ご要望） オモリのバリエーションを増やして欲しい。ベイトリールの種類も。
ご意⾒ありがとうございます。具体的なオモリのバリエーションをお聞かせ頂ければ検討
したく思います。

（ご要望） ナノダックスのラインを置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。検討します。

（ご要望） セカンドステージのルアーを置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品があればお聞かせください。

（ご要望） カーペンタールアーを置いて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。お取り寄せ商品になります。納期がかなり⻑くなりますが
ご希望の商品があればお聞かせください。



（ご要望） ⼤物（ブリ）釣り道具（コマセカゴ、クッション、ハリス、ハリ等）
ご意⾒ありがとうございます。検討します。

（ご要望） ヤマガブランクス製品を⼊れて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。一部商品は在庫しています。ご希望の商品は客注として
お取り寄せ致しますのでお聞かせください。展示会など予定してみようと考えてます。

（ご要望） ウェダーの品数を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後ラインナップを検討します。

イベント
（ご要望） 子供も参加できるイベントをお願いします。

ご意⾒ありがとうございます。今年は夏のキス釣り、秋のアジ釣り⼤会を開催しました。
来年もお子様の参加できるイベント⾏ないますので、是非ご参加ください。

（ご要望） イベントをどんどんやって下さい。
イベントをもっと増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。いろいろと楽しんでいただけるイベントを来年は増やしていきます。
ご案内を店頭でしていきますので、是非ご参加ください。

（ご要望） 新製品等発売時、展示説明会をして欲しい。（ミニフィッシングフェスティバル）
ご意⾒ありがとうございます。過去に1回春の新商品発表会を⾏なったことがあります。
スペースとメーカーのご協⼒とで可能であればまた⾏なってみたいと思います。

（ご要望） ⾬降りはポイント2倍とか？はどうでしょうか。
ご意⾒ありがとうございます。⾬降りは釣りに⾏かれるお客様も少ないので、ポイント○倍
デーについても検討してみたいと思います。

（ご要望） 釣りに関係する事、道具に関係する事の教室。
ご意⾒ありがとうございます。メーカーの⽅にもご協⼒いただき、ご意⾒に応えられるよう
頑張ります。

（ご要望） バザーを年2回ぐらいして欲しい。
フリーマーケットの回数を年2回にして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。夏に1回開催してます。冬期はスペース的に難しく、⾏なえる
としましたら3⽉でしょうか。他のイベントと予定して検討してみます。

（ご要望） ジギング遠征・ジギング⼤会。
イベントでジギング。
ご意⾒ありがとうございます。オフショアイベント⾏ないたいですね。今後、検討します。

（ご要望） 休みの⽅に有利なモイカ釣り⼤会は公平性に⽋ける。内容を⾒直して。
ご意⾒ありがとうございます。昨年よりルール改正を⾏ない、3バイの合計重量となってます。
是非、ご参加ください。

（ご要望） お子様か⼥性にマクドナルドのポテト券。
ご意⾒ありがとうございます。お子様も喜ばれるでしょうね。検討します。

（ご要望） ダービーは商品券より竿、リールがいい。
⼊賞者の⽅がお好きな商品を選べると考え変更したのですが、再考します。

（ご要望） 磯釣り実釣会。
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。

（ご要望） プロやテスターを呼んでの交流会
釣りの勉強会、講習会を多く開いて欲しい。
エギングで有名な⽅を呼んで、トークショーなど⾏なって欲しいです。
ご意⾒ありがとうございます。メーカーの⽅にもご協⼒いただき、ご意⾒に応えられるよう
頑張ります。

（ご要望） 毎⽉19⽇以外の⽇にもポイント3倍、2倍の⽇を設定して欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。

（ご要望） 各メーカーの新製品案内コーナー設置。
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。

（ご要望） 敬⽼の⽇の釣りエサプレゼントは続けてもらいたい。感謝。
来年も続けます！



（ご要望） 鯛釣りダービー。
2016年も真鯛ダービーは開催致します。しかも船釣り部門も1⽉15⽇よりスタート
しました。

（ご要望） 福袋いっぱい欲しい。
2016年初売りも、いっぱい作りますよ！

（ご要望） 家族で釣り→料理までのイベントあれば参加したいです。
秋に釣りとクッキングのイベントを開催してます。是非ご参加ください。

（ご要望） 商品が当たる抽選会があれば（年に3回くらい）
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。

（ご要望） 特別企画ポイント3倍⽇を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。⼤変ご好評いただいてます。今後、検討します。

（ご要望） 店内に最新釣り情報の充実と写真など。
店⼊り⼝にて情報ボードを掲示してます。ご利用ください。

HP・その他
（ご要望） 500ポイント以下で⾃由に使用OKにして欲しい。

500円毎ではなくポイントを貯められた⽅が良い。
申し訳ございません。現在のシステムでは対応できません。次回、新システム導⼊時に検討
します。

（ご要望） ネットの種類を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ご希望の商品がありましたらお聞かせ下さい。

（ご要望） ホームページの更新楽しみにしています。
ブログ更新がんばって下さい。
ご意⾒ありがとうございます。頑張ります。

（ご要望） 釣り情報をお願いします。
ご意⾒ありがとうございます。2015年より情報ボードをご用意しました。
今後も、情報収集に頑張ります。

（ご要望） 広告を増やして欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。ＤＭでのお知らせは⼤売出し時に⾏なってます。⽇々の特価品
のお知らせ⽅法も、ホームページ等の掲載を検討します。

（ご要望） 正⽉ハガキは12/31までに届けて欲しい。
ご意⾒ありがとうございます。今後、検討します。


